

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 24.10.2012

Austausch der Stelzposten an den Rathaustürmen

Am Montag, 5. November beginnt der Austausch von vier Stelzpfosten, die die beiden Rathaustürme stützen. Der Ersatz ist notwendig, da die alten Pfeiler marode sind und daher erneuert werden müssen. Die massiven Eichenholzpfeiler werden am Boden auf einen Granitsteinsockel gestellt. Je zwei Pfeiler tragen dann einen Turm.

In den letzten Tagen wurden die Stelzpfosten in den Werkstätten für Denkmalpflege in Quedlinburg vorbereitet und profiliert. Der Austausch wird circa eine Woche dauern. Während der Erneuerung werden die Türme durch eine Holzkonstruktion gestützt.

BU: Stützposten des linken Rathausturmes